

SC認証までのスケジュール

平成24年 7月	市長がSCの取り組みを宣言
平成24年10月	庁内の推進組織が発足
平成24年12月	全市的な推進協議会が発足
平成25年2~5月	地域診断により地域の特性や課題を検討
平成25年 7月	外傷サーベイランス委員会が発足
平成25年10月	テーマ別の対策委員会が発足
平成26年 5月	事前審査を実施
現在この段階です	
平成26年 6月~	実践 [取り組みの再検討→成果指標の設定→ 実践・展開→評価・検証→申請準備]
平成27年夏	認証申請書を提出
平成27年秋	認証審査を実施
平成27年度中	認証取得(予定)



- ▶ ①事前審査終了後の記念写真
- ②災害対策委員会での質疑場面
- ③交通安全対策委員会の現地視察(危険箇所)
- ④自殺対策委員会のパイ審査員講評
- ⑤子どもの安全対策委員会の現地視察(交通安全教室)
- ⑥高齢者の安全対策委員会の発表
- ⑦パイ審査員の全体講評



問い合わせ
危機管理課 セーフコミュニティ推進室
☎050665 / ☎034619

市では、より多くの皆さんにSCを知っていただくため、地域や団体などで出前講座を実施していますので、ぜひご利用ください。

SC活動の主体は、市民の皆さんです。来年に予定している認証審査では、より具体的に取り組みの成果を示すことができるよう、皆さんのご理解、ご協力をよろしく願います。

市民が活動の主体

事前審査を終え、当市のSC活動は、いよいよ検討の段階から実践の段階に移行していきます。今後は、事前審査でのアドバイスを生かし、より効果的な方法を検討し、地域レベルで取り組める活動を発信していきます。

認証に向け アドバイスを生かした 活動を展開

事前審査審査員の紹介

SC認証は、公正を期すため海外の審査員が審査を行います。



趙 俊 氏 (韓国) 白 璐 氏 (台湾)

認証にかかる事前審査を実施しました

海外から審査員を招き事前審査

市では、安心・安全なまちづくりに向け、セーフコミュニティ(SC)の認証をめざした取り組みを進めています。

来年に予定している認証審査を前に、私たちの取り組みがSCの考え方や方向性に沿ったものであるかを確認するため、5月22日(木)・23日(金)の2日間にかけて、認証機関であるWHO(世界保健機関)セーフコミュニティ協働センターの審査員を招き、事前審査を実施しました。

審査では、市のSC活動を評価・検証する外傷サーベイランス委員会と、具体的な取り組みを推進するテーマ別対策委員会の各委員長による活動報告や、交通安全・子どもの安全に関する現地視察が行われました。

審査員からの指導・助言

外傷サーベイランス委員会に高評価

審査員からの講評では、データに基づく論理的な資料の組み立て、様々な人の参画と協働という点においては、おおむね良好な評価をいただきました。特に外傷サーベイランス委員会と各対策委員会が双方向的に関わりながら取り組んでいる点は、他の範となる好例として大変高く評価されました。

また、審査員からは今後、以下の事項について検討するようアドバイスがありました。

審査員からアドバイスのあった検討項目

- ①データ収集における医療機関との連携
- ②子どもの安全におけるISS(International Safe School)*の導入
- ③子どもの健康に関する専門家の協力
- ④当市に多く在住する外国籍住民にとって効果ある取り組み
- ⑤データ処理上の工夫・改善
- ⑥国外行事への出席、国外の自治体との交流

*ISS…SCの理念やしゅくみを応用した学校安全の取り組み